

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama PD : Michael Rama Kusuma Jatmiko Kelas : II
 NISN/NIS : 0101243656 / 2735 Semester : Genap
 Nama Sekolah : SDK Santo Yusuf Th. Pelajaran : 2018/2019
 Alamat Sekolah : Jl. Diponegoro No 80

A. Kompetensi Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Ananda Rama baik dalam menerima kisah kelahiran Yesus sebagai wujud kasih Allah yang Mahabaik dan baik dalam menjalankan sikap-sikap berdoa sebagai ungkapan syukur kepada Allah.
2. Sikap Sosial	Ananda Rama jujur, disiplin, tanggung jawab, mampu bertoleransi dan bersikap sopan

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	93	A	Ananda Rama sangat baik dalam mengenal kisah kelahiran Yesus sebagai wujud kasih Allah yang Mahabaik dan baik dalam mengenal Allah sebagai pencipta yang Mahabaik.	88	B	Ananda Rama baik dalam memelihara alam ciptaan Tuhan dan baik dalam mendaraskan doa dengan sikap-sikap yang baik dan benar.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	98	A	Ananda Rama sangat baik dalam mengidentifikasi hubungan antara simbol dan sila-sila Pancasila dalam lambang negara "Garuda Pancasila"; serta memahami makna bersatu dalam keberagaman di rumah dan sekolah; mengidentifikasi aturan dengan tata tertib yang berlaku di sekolah; mengidentifikasi jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah; memahami makna bersatu dalam keberagaman di sekolah	93	A	Ananda Rama sangat baik dalam menjelaskan hubungan gambar pada Negara dengan sila-sila Pancasila; menceritakan kegiatan sesuai aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah; mengelompokkan jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah; menceritakan pengalaman melakukan kegiatan yang mencerminkan persatuan dalam keberagaman di sekolah.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	98	A	Ananda Rama sangat baik dalam mencermati puisi anak dalam bahasa Indonesia atau bahasa daerah melalui teks tulis dan lisan; mencermati ungkapan permintaan maaf dan tolong melalui teks tentang budaya santun sebagai gambaran sikap hidup rukun dalam kemajemukan Indonesia; mencermati tulisan tegak bersambung dalam cerita dengan memperhatikan penggunaan huruf kapital serta mengenal tanda titik pada kalimat berita dan tanda tanya pada kalimat tanya; menggali informasi dari dongeng binatang tentang sikap hidup rukun dari teks lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan; menentukan kata sapaan dalam dongeng secara lisan dan tulis; mencermati penggunaan huruf kapital, serta tanda titik dan tanda tanya dalam kalimat yang benar.	92	A	Ananda Rama sangat baik dalam membacakan teks puisi anak tentang alam dan lingkungan dalam bahasa Indonesia dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri; menyampaikan ungkapan-ungkapan santun untuk hidup rukun dalam kemajemukan; menulis dengan tegak bersambung menggunakan huruf kapital serta mengenal tanda titik pada awal kalimat berita dan tanda tanya dengan benar; menceritakan kembali teks dongeng binatang yang menggambarkan sikap hidup rukun yang telah dibaca secara nyaring sebagai bentuk ungkapan diri; menirukan kata sapaan dalam dongeng secara lisan dan tulis; menulis teks dengan menggunakan huruf kapital, serta tanda titik dan tanda tanya pada akhir kalimat dengan benar.
4	Matematika	98	A	Ananda Rama sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan panjang, berat, dan waktu dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari; menjelaskan pecahan $\frac{1}{2}$, $\frac{1}{3}$, dan $\frac{1}{4}$ menggunakan benda-benda konkret dalam kehidupan sehari-hari.	92	A	Ananda Rama sangat baik dalam melakukan pengukuran panjang, berat, dan waktu dalam satuan baku yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari; menyajikan pecahan $\frac{1}{2}$, $\frac{1}{3}$, dan $\frac{1}{4}$ yang bersesuaian dengan bagian dari keseluruhan suatu benda konkret dalam kehidupan sehari-hari.
5	Seni Budaya dan Prakarya	95	A	Ananda Rama sangat baik dalam memahami karya imajinatif dua dan tiga dimensi; mengenal pola irama melalui lagu anak; memahami gerak keseharian dalam tari; memahami pengolahan bahan alam dan buatan dalam berkarya	92	A	Ananda Rama sangat baik dalam membuat karya gambar imajinatif dua dan tiga dimensi, menampilkan pola irama sederhana; meragakan gerak keseharian dalam tari; membuat hiasan dari bahan alam

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	92	A	Ananda Rama sangat baik dalam memahami penggunaan variasi pola gerak dasar lokomotor dan non lokomotor sesuai dengan irama(ketukan) tanpa/ dengan musik dalam aktivitas gerak berirama, baik dalam memahami variasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/ lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai.	92	A	Ananda Rama sangat baik dalam mempraktikkan variasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/ lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai, baik dalam mempraktikkan penggunaan gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dalam bentuk permainan, dan menjaga keselamatan diri/ orang lain dalam aktivitas air.
7	Muatan Lokal						
	Bahasa Jawa	96	A	Ananda Rama sangat baik dalam mengamati, mengenal, memahami dan mengidentifikasi teks lapuan sederhana tentang alam sekitar, hewan dan tumbuhan serta jumlahnya secara lisan dan tulis; serta mengenal, memahami dan mengidentifikasi teks cerita narasi sederhana tentang kegiatan bermain di lingkungan rumah atau sekolah	92	A	Ananda Rama sangat baik dalam melagukan tembang dolanan dengan bimbingan guru
	Pendidikan Lingkungan Hidup	98	A	Ananda Rama sangat baik dalam mengidentifikasi air bersih dan air kotor; menjelaskan manfaat air bagi makhluk hidup; mengidentifikasi tanah subur dan tidak subur; menjelaskan faktor penyebab kesuburan tanah ; mengidentifikasi bencana alam yang terjadi di daerah sekitar; menjelaskan faktor penyebab bencana alam yang sering terjadi di daerah sekitar.			
	Bahasa Inggris	98	A	Ananda Rama sudah sangat baik dalam hal mendengarkan			

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
				(Listening), Menulis (Writing) dan membaca (Reading), namun masih perlu latihan dalam hal berbicara (Speaking)			

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	A
2.	Tari	B
3.	Lukis	A
4.	Komputer	A

D. Saran-saran

Ananda anak yang cerdas tetap semangat belajar supaya menjadi anak yang pintar

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan		120 cm
2	Berat Badan		20 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
	Pendengaran	Normal
	Penglihatan	Normal
	Gigi	
	Lainnya	

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	
2	Olahraga	

II. Ketidakhadiran

Sakit	5
Izin	
Tanpa Keterangan	

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke - 1 dan ke - 2 siswa ditetapkan

Naik ke kelas III (Tiga)

Tinggal di kelas - (-)

Orangtua

Madiun, 15 Juni 2019

Wali Kelas



STEFANI RATRI A.A.S.S



Mengetahui
Guru Sekolah



AGNES ARI SURYANDARI, M.Pd.